



輝け！北っ子！

文責：校長 大内雅之



中学校訪問

～進学に向けての少しずつ前へ～

25日、6年生が「二本松第一中学校訪問」を行いました。見学を通して、中学校の生活、学習、部活動の様子を知り、進学への見通しをもつことを目的に企画しました。授業参観をしたり、中学校の校長先生からのお話を聞いたり、中学生の先輩から中学校生活についての説明を聞いたり、さらには部活動の見学（体験）までさせていただきました。4ヶ月後には「卒業」「進学」が待っている6年生。なかなか卒業・進学の実感をもつことは難しいのですが、今回の中学校訪問を機会に少しずつ前へ進めていくことになると思います。不安はもちろんあるでしょうが、期待に胸膨らませて巣立ってほしいと願っています。



感謝！ 感謝！ 消毒ボランティア ～のべ「272人（11/25現在）」

いつもありがとうございます～

消毒ボランティアへの協力をお願いしたのが、6月でした。早いものであれからもうす半年になろうとしています。その間、たくさんの保護者の方にご協力いただいております。本当に感謝しかありません。ありがとうございます。朝の授業前の遊具、階段・手すり、水道場・トイレなど共用箇所の消毒など本当に助かっています。あらためてご協力いただいた方の人数を数えてみるとなんと**のべ「272人」** すごい数です。保護者の皆さんの学校への思い、子ども達への愛情・・・ひしひしと伝わってきます。

新型コロナウイルスの感染拡大が止まらない今、学校において消毒をやめるわけにはいきません。正直言えば、人手はいくらあっても助かります。どうぞ、これからもご協力よろしくをお願いします。

※消毒ボランティアは「できる人が」「できるときに」「できる範囲で」を基本としています。短い時間でも、いつの時刻でも構いません。「いつてみるか～」と思われたら是非、お気軽に学校へお越しください。お待ちしております。



保護者の皆様からの声をお待ちしています。

～学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください（または assist.nihonmatsukita-e@fcs.ed.jp まで）～

..... 切 り 取 り 線